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○調査へのご協力のお願い
　札幌市は民生委員・児童委員に依頼し、66歳到
達直前の方や転入された66歳以上の方の世帯状況
や健康状態を把握するため、訪問調査を行ってい
ます。お伺いした際には、ご協力をお願いします。

　お住まいの地域の民生委員・児童委員をお知り
になりたいとき、またこの特集ページに関するお
問い合わせは
　南区保健福祉課地域福祉係
　　　　　　☎582-2400（内線342・343）

民生委員・児童委員に聞いてみました
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担当地区
藻岩地区の一部

　藻岩地区の中ノ沢で民生委員を務める門脇さん。
宅地造成により中ノ沢地区の人口が増え始めた15
年前から委員を務めています。
――活動していて良かったことはありますか？
　転入してきて周りに知り合いのいない高齢者に
老人クラブやサークルを紹介し、後日仲間がたく
さんできたと感謝されたときは、うれしかったで
すね。
――活動していて苦労していることはありますか？
　あまり周囲と解け込めない方に心を開いてもら
うのが、なかなか難しいですね。
――区民の皆さんに一言。
　高齢者や子どもの見守りを、地域に住むみんな
で行えたらいいですね。一人一人ができる範囲で
気配りや注意をするだけでも、自分たちの地域を
大切にする意識が芽生えると思います。

主任児童委員
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担当地区
　藤野地区

　主任児童委員の制度が発足した平成6年から委
員を務めてきた佐々木さん。昔から子どもと関わ
ることが好きで、委員になったそうです。
――活動していて良かったことはありますか？
　自分の活動が徐々に周りから理解され、子ども
がいるお母さんたちとのつながりができました。
今では皆さんに気軽に声を掛けてもらえるように
なり、うれしいですね。
――活動していて苦労していることはありますか？
　問題がなかなか改善されないとき、どのように
解決すればよいか、悩むこともあります。
――区民の皆さんに一言。
　地域に住む人が、子育ての悩み事を気軽に相談
し合えるようになればいいですね。「子育てサロ
ン」には、初めて来られる方もたくさんいますの
で、気軽に足を運んでみてください。

数字で見る
　南区の民生委員・児童委員データ
①人数　239人（平成19年11月現在・定数)
②年間の平均活動日数　145日（平成18年度)
③平均担当世帯数  271世帯（平成19年10月現在)
④相談件数　9,599件（平成18年度)
⑤特に多い相談内容
　第1位　日常生活に関すること
　第2位　健康・医療に関すること
　第3位　介護など在宅福祉に関すること
⑥任期　3年間（今期は平成19年11月30日まで)

○困ったときは
　民生委員・児童委員は皆さんのすぐそばにいま
す。高齢の一人暮らしや福祉サービス、子育てな
どで困っているとき、ご相談ください。

○秘密は守られます
　民生委員・児童委員には法律で定められた守秘
義務がありますので、調査内容や相談内容が他に
漏れることはありません。また、活動に必要な知
識を学ぶ研修も受けていますので、安心してご相
談ください。

気軽にご相談を！


